

DIACONÍA ALCANZA UN DESARROLLO EXPONENCIAL EN LOS ÚLTIMOS AÑOS Y LO ANALIZAMOS CON SU PRESIDENTE, ENRIQUE DEL ÁRBOL



***Enrique del Árbol**, presidente de *Diaconía España*.*

(PODCAST, 14/02/2018) En las últimas semanas les hemos venido contando de algunos proyectos pioneros en el campo de la acción social protestante, desarrollados por **Diaconía**

, la entidad que aglutina y coordina la acción social de iglesias y entidades evangélicas en España desde hace 20 años.

Hoy tenemos con nosotros a **Enrique del Árbol**, con quien analizamos las claves del importante impulso que ha recibido en los últimos años el trabajo de la entidad que él preside, y los desafíos y oportunidades para la acción social protestante en nuestro país.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal *Actualidad Evangélica (Radio)*, producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)